

Große Trendmodenschau im Modehaus Rusche



Topmodisch in die neue Saison – auf der großen Trendmodenschau im Modehaus Rusche präsentierten Models und Dressmen wieder ein abwechslungsreiches Defilé der aktuellen Herbst-Winter Kollektion.

Viele Trends und eine interessante Show: die Modenschau der Häuser Rusche, Junge Mode Diagonal und Modem wird zu Beginn jeder Saison immer gerne besucht und die Besucherinnen und Besucher lassen sich von der Vielseitigkeit und dem Ideenreichtum inspirieren. Der Überblick über die Trends, die die aktuelle Kollektion modisch zu bieten hat, zeigt den Zuschauerinnen und Zuschauern, wie auch sie in

dieser Saison topmodisch gekleidet sind.

Grenzenlose Kombinationsvielfalt sorgt für einen abwechslungsreichen Herbst und Winter. Dabei ist der Lagenlook wieder ein absolutes Muss und auch ein mutiger Materialmix zeichnet die Trends von heute aus. Warm durch den Winter – mit den elegant und auch sportlich geschnittene Outdoorjacken aus Wolle, Stepp und Leder aufgepeppt mit Stickern sind sie immer topmodisch gekleidet. Farblich passende Accessoires wie Schals, Ketten, Gürtel und Mützen dürfen beim perfekten Outfit nicht fehlen und runden den eigenen Stil ab.

